

# REPUTASI

## Polsek Takokak Melakukan Patroli KRYD untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.REPUTASI.OR.ID](http://CIANJUR.REPUTASI.OR.ID)

Jul 9, 2024 - 15:47



Polres Cianjur, Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melakukan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) untuk mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Takokak. Pada hari Senin, 8 Juli 2024, personel Polsek Takokak melakukan patroli dengan tujuan mencegah kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Untuk menciptakan rasa aman di masyarakat, patroli KRYD melibatkan personel yang tersebar di beberapa lokasi rawan kejahatan. Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di masyarakat dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap polisi.

Menurut Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., kegiatan patroli ini merupakan upaya proaktif untuk menghentikan tindak kejahatan dan menjaga keamanan warga di wilayah Takokak.

Menurut AKP H. Marta Wijaya, Kapolsek Takokak, "Kami melakukan patroli KRYD ini sebagai langkah pencegahan untuk menekan angka kriminalitas di wilayah hukum Polsek Takokak." Kejahatan C3 dan gangguan keamanan umum lainnya adalah sasaran utama kami. Selain itu, kami meminta orang-orang untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika melihat tindakan yang mencurigakan.

"Patroli ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami akan terus hadir dan berpatroli di daerah-daerah yang dianggap rawan guna mencegah terjadinya tindak kejahatan," kata anggota Polsek Takokak.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mengapresiasi upaya Polsek Takokak dalam menjaga Kamtibmas. Diharapkan bahwa patroli KRYD ini akan menurunkan tingkat kejahatan dan meningkatkan rasa aman masyarakat. Sangat penting bagi polisi dan warga untuk bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang kondusif.

Diharapkan masyarakat di sekitar Polsek Takokak akan merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari mereka karena patroli KRYD ini akan mencegah tindak kejahatan yang meresahkan.